
建設部長（井田正一君）  
 
 私のほうからは野球場に関する総事業費、維持管理費にどれだけ

の金額を見込んでいるかという御質問にお答えをいたします。  
 野球場につきましては、平成 23 年 12 月以降、市議会常任委員会

で設備あるいは規模について協議をしてまいりました。昨年末には

市議会建設企業常任委員会と野球関係者が、白山市にとってふさわ

しい野球場はどんなものかということを規模も含めて意見交換を行

い、常任委員会の皆さんと野球関係者とは一定の共通認識が構築で

きたと思っております。  
 今後は新たな組織を整えられた当市議会においてこうしたことを

踏まえ、慎重審議の中で白山市にふさわしい野球場の適正規模が決

まり、整備に向けた御理解がいただければ、その段階で全体事業費

と管理経費をお示しできると考えております。  
 以上です。  


